

Correcto Ejercicio de la Función del Concejal.

¿Pago de dieta si no asisto al concejo?

Certificado médico, no con licencia médica porque no somos trabajadores.

Fallecimiento de algún familiar cercano, la ley no contempla el fallecimiento de otros familiares o asistir al funeral de otras personas.

Cometido expresamente por el alcalde y el concejo municipal. Si esta autorizado solo por el alcalde no le pagarán la dieta.

derecho a la asignación de verano.

Derecho a percibir fondos para gastos por la comisión de servicio.

Derecho a los permisos del empleador, por 8 horas semanales, se pueden compensar para recibir su remuneración completa.

Se deben denunciar cuando marquen tarjeta y no trabajan en el lugar.

Derecho de seguro de accidente para concejales y concejales en la mutual.

Contar con medios de apoyo, para eso esta el presupuesto municipal.

Cumplimiento de la legalidad, con lo jurídico.

Cumplir con fidelidad la función.

Fiscalizar, normar y resolver.

Ley del lobby.

Declaración de patrimonio e intereses, a penas se compra un bien o se obtiene un bien se debe actualizar.

Obligación tributaria, declarar sus impuestos.

Concejal de Alto auspicio, citación de los directores, vía oficio quedo trabada porque deben escribir las preguntas.

Concejal de la Florida, como hacemos para que los viajes al exterior cumplan con los cometidos mandados de acuerdo a las necesidades de nuestra comuna, como se pueden llevar las iniciativas a proyectos de ley. Hay que ver la ley tributaria y que sea equitativa para todas las comunas.

Marisol rosales, san pedro de atacama, declarar las herencias o declarar que es parte de una herencia.

Los concejales no leen la documentación y se abstienen de votar, podría ser notable abandono de deberes.

Como se define las áreas urbanas y rurales en relación a los tipos de capacitaciones que se toman.

Ser o no ser en relación a la dieta y la

Como representamos cuando nos invitan a las juntas de vecinos o a las graduaciones.

Hay contradicciones en relación al función de los concejales

Declaración de interés y patrimonio.

Que propone la asociación chilena en relación a mejorar el rol

Concursos públicos de parejas de alcalde, la ética es fundamental y deben apelar a eso.

José Pedir información por tener el presupuesto debidamente financiado. Deben revisar la conciliación bancaria.

Capacitaciones de concejales y concejalas.

Cometidos y capacitaciones de los concejales y concejalas.

Objeto de la prestación es el cometido (un encargo con la prestación de algo).

Ratificación del alcalde y el concejo municipal.

Que es capacitación.

actualización, mejoramiento de la función, tener conocimiento y destreza.

Posibilidad de realizar diplomados que no lleven al grado académico.

Perfeccionamiento y desarrollo de las capacidades.

No constituye estudios medios o superiores.

El alcalde a través de un decreto alcaldicio dispone de este cometido.

Capacitaciones dentro del territorio dentro de 10 días.

Si son capacitaciones al extranjero deben pasar por concejo municipal.

El concejal no debe disponer de su propio tiempo para tomar capacitaciones.

El trato de los alcaldes debe ser igualitario.

Los gastos que se cubren.

Gastos y alojamientos.

Fondo equivalente al viatico del alcalde, que no está sujeto a rendiciones.

Gastos de traslado (reembolso), la contraloría prefiere el reembolso.

Responsabilidades del concejal posterior al cometido.

Emitir un informe y sus gastos asociados.

Diplomas, facturas etc.

En el principio de ser igualitario, la capacitación solo se puede negar cuando algún funcionario requiera de la capacitación.

Si sale del país y no pidió permiso al concejo sin gastar recursos públicos.

Concejala pidió dinero por redes sociales.

Tratar de desestabilizar el concejo municipal.

Equidad para tener oficina donde atender

certificado médico de los concejales.

Cometido desde y hasta.

Concejales están cogobernando con el alcalde, porque hay inequidad de las diferencias entre concejales y alcaldes, dedicación exclusiva.

Art. 75 de la ley.

¿Qué es la dieta si se paga tributo?

Precariedad versus probidad, no tener las condiciones adecuadas se puede caer en falta a la probidad.

La mesa de concejales y concejales debería ser un espacio democrático, las personas deberían ser electos.

Proyecto municipal, contenedores de basura podemos recibir el beneficio.

Propuesta de cursos de contabilidad municipal.

Concejal Talca, salida a Tacna y recursos para patrimonios.

Concon, primer periodo, dieta.

Concejales fueron a

San Gregorio, inhabilidad o abstención en caso de parentesco en comunas pequeñas donde hay pocos habitantes.

Inhabilidad 4to grado consanguinio.

Corporación municipal o derecho privado pueden fiscalizar?

Sesiones extraordinarias de acuerdo a la necesidad de la comuna.

Sergio